

Inició proyecto para recuperar la zona de expetroleras

Se busca instalar nueva infraestructura en ese lugar.

El Gobierno Regional de Antofagasta y Codelco firmaron un convenio de colaboración denominado "Traspaso de terrenos sector industrial de Antofagasta", que permitirá transformar el terreno usado por expetroleras en infraestructura como áreas verdes, viviendas y edificios del servicio público.

Para llevar a cabo estas iniciativas se debe hacer un proceso de remediación y restauración de suelo, puesto que según explicó el gobernador, Ricardo Díaz, "acá hubo almacenamiento de hidrocarburos. La remediación se debe hacer a través de una declaración de impacto ambiental", que mida el daño, señaló.



@GOREANTOFAGASTA

Se debe hacer una remediación y restauración de suelo.